

APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT

Rejoignez-nous et devenez beta testeurs pour le projet E-GUAN



E-GUAN

LE PROJET

La Fabrique à Feuilles vous invite à accélérer la régénération de nos écosystèmes Basques et à intégrer la restauration et la réparation du Vivant dans le quotidien de vos activités sur sites.

L'APPEL À MANIFESTATION

- Vous avez un / des sites au Pays Basque : site de production industrielle, agroalimentaire, ateliers de fabrications, siège, autres types de sites
- Vous avez des connexions /dépendances aux ressources environnementales sur ces sites

Exemple : Votre activité implique l'utilisation de la ressource en eau pour le process, le nettoyage industriel, l'usage des collaborateurs ou autre usage.

POURQUOI PARTICIPER

Aujourd'hui, l'accélération du changement climatique rend essentielle la prise en compte des ressources naturelles sur les sites des entreprises.

La Fabrique à Feuilles, spécialiste en régénération systémique, en partenariat avec Pays Basque Industrie (PBI), recherche des Beta testeurs pour son outil de pilotage E-GUAN qui accompagne et mesure les effets positifs sur l'environnement des actions réalisées par les entreprises.

“
**LA MEILLEURE FAÇON
DE PRÉDIRE L'AVENIR
EST DE LE CRÉER.**

ALAN KAY

”

POUR PARTICIPER

- 1- Répondre à l'enquête
- 2- Nous envoyer un mail d'intérêt pour le projet à : clemence.collombier@lafabriquafeuilles.fr

Rejoignez nous !

Date limite le
06/12/2024